
令和４年度第１回三沢市中小企業振興会議議事録 

 

１．開催日時  令和４年５月９日（月） １０時００分～１０時４０分 

 

２．開催場所  三沢市役所 本館４階 大会議室 

 

３．出 席 者  前田会長、月舘委員、附田委員、片山委員、工藤委員、 

        成田委員、内澤委員、田村委員、中村委員、南委員、 

        花田委員、稲川委員、鹿目委員、保坂委員、久保委員 

 

４．欠 席 者  奥崎委員 

 

５．事 務 局  吉村経済部長、中村産業観光課長、石橋産業観光課長補佐、 

        松橋産業支援係長、山内主査、平主事 

 

６．開催概要 

◎第１回振興会議 

⑴ 委員紹介 

⑵ 会長の互選 

・前田会長選任 

⑶ 会長挨拶 

⑷ 副会長の互選 

・月舘委員選任 

⑸ 今後のスケジュール等について 

・事務局より説明（資料１－１・１－２）。 

  



７．会議概要 

（１）今後のスケジュール等について質疑応答 

発 言 者 内  容 

前 田 会 長 それでは続きまして、「今後のスケジュール等」に入りま

す。事務局の説明をお願いします。 

事 務 局 （事務局より資料に沿って説明） 

前 田 会 長 ただいまの事務局の説明に、ご質問等ございませんか。 

保 坂 委 員 前期の会議のときには市議会との意見交換会が急遽中止に

なってしまったという残念な結果があったので、できれば

今期はこの意見交換会が実現できるようにお互いに努力で

きればなという風に思っている。確かタブレット端末の配

布予算がついたという話も聞こえてきているので、そうい

ったところを積極的に活用するのも１つのアイディアだと

思う。是非前向きに意見交換会が実施できるように企画を

よろしくお願いします。 

前 田 会 長 ありがとうございました。事務局の方、今の意見に対して、

ご回答よろしくお願いいたします。 

事 務 局 今、保坂委員の方から申し入れがあったように昨年度コロ

ナの感染拡大によって意見交換会ができなかったような状

況だった。実は３月に議会の方で意見交換会を担当されて

いる広報委員のメンバーにかなり入れ替わりがあった。こ

れから、事務局の方でこれまでの流れとかも説明した上で

申し入れをして是非実施に向けて検討・協議等進めてまい

りたいと思っているので、よろしくお願いします。 

保 坂 委 員 ありがとうございました。 

前 田 会 長 それではその他なにかございませんか。 

ないようであれば、これで本日の案件は終了いたしますけ

れどもよろしいですか。 

以上を持ちまして、本日の会議を終了いたします。ご協力

ありがとうございました。 

 


